

MAGAZINE

Babinsa Banyumeng Hadiri Acara Hari Kesatuan Gerak (HKG) PKK ke 51 Tingkat Provinsi Jawa Tengah

Muhammad Makruf - DEMAK.MAGZ.CO.ID

Apr 12, 2023 - 07:33



Acara Bakti Sosial dalam rangka peringatan Gerak Kesatuan Gerak (HKG) ke-51

DEMAK - Danramil 12/Mranggen yang diwakili Babinsa Banyumeng Sertu Achmad Safi'i menghadiri acara Bakti Sosial dalam rangka peringatan Gerak Kesatuan Gerak (HKG) ke-51 yang bertempat di Kantor Desa Banyumenen

Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak. Selasa (11/04/2023).

Dalam kegiatan tersebut dihadiri Ibu Wakil Gubernur Jawa Tengah Ibu Taj Yasin Maimun, Bupati Demak Ibu Hj. Dr Estianah, SE., Ketua BAZNAS Jawa Tengah Bpk Dr KH Achmad Daroji, Camat Mranggen Bpk Wiwin Widodo, SE. MSI, Kades Banyumeneng Bpk M. Ajib Wahyudi, Perangkat Desa Banyumeneng, Danramil 12/Mranggen diwakili Babinsa Desa Banyumeneng Sertu Achmad Safi'i, Bhabinkamtibmas Desa Banyumeneng. Bripka Nur Rohmat, SH.

Bupati Demak Ibu Hj. Dr Estianah, SE, dalam sambutannya mengatakan bahwa dengan sorotan tema peringatan HKG PKK ke 51 tahun yaitu, " bergerak bersama menuju keluarga sejahtera dan tangguh wujudkan Indonesia tumbuh " adalah tema yang mengindikasikan suatu ajakan sekaligus motivasi khusus bagi seluruh kader PKK Kabupaten Demak, dan Desa Banyumeneng Kecamatan Mranggen ini.



"itu artinya harus ada kesamaan atau keselaran langkah dan gerak lewat setiap program kerja yang dibuat guna mewujudkan keluarga yang sejahtera, dengan sasaran dari lingkup terkecil yaitu keluarga".

Bupati Demak menambahkan tentunya hal ini tidak mudah karena pasti ada tantangan yang harus dihadapi, salah satunya masalah Stunting. " ucapnya.

"saya yakin bahwa bila kita saling mendukung dan kerja sama, pasti kendala kendala tersebut bisa teratasi"

Babinsa Banyumeng Sertu Achmad Safi'i mengatakan "Saya menilai, gerak PKK telah menjadi elemen sosial masyarakat yang memiliki banyak fungsi, sehingga dalam peringatannya tidak hanya sekedar kegiatan rutinitas setiap tahun, tetapi lebih memberikan makna dan ungkapan syukur atas karya nyata PKK selama ini dalam bermasyarakat." ulasnya.

Babinsa berharap, dengan semangat peringatan HUT ke-51 Kesatuan Gerak PKK, Tim Penggerak bersama seluruh Jajarannya dari tingkat Kabupaten sampai

Kecamatan dan Desa, akan terus meningkatkan jati diri dan martabat Kaum Perempuan.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak